

Délibération 25\_10\_23\_CA\_052

Séance du 23 octobre 2025

Extrait du recueil des actes du Conseil d'Administration

## pré-configuration école de design

Le Conseil d'Administration de l'UPHF s'est réuni en séance plénière salle du conseil Ronzier le 23 octobre 2025 sur la convocation et sous la présidence de Monsieur Abdelhakim ARTIBA, Président ;

Le quorum étant atteint

Vu les statuts de l'Université Polytechnique Hauts de France ;

Le conseil d'administration examine un projet de création pour la rentrée 2026 d'une École de Design pour l'industrie en vue de former des designers globaux pour l'industrie du futur.

La formation envisagée dénommée « Designer Global pour l'industrie » est d'une durée de 5 ans en synergie avec les acteurs du territoire et sur le modèle de l'alternance.

Le modèle économique s'appuie sur le développement des ressources propres.

L'accès à la formation s'effectue sur un mode hybride payant et, pour les étudiants boursiers, sur un dispositif dégressif d'exonération sur les trois premières années.

Les effectifs attendus à l'ouverture sont de deux groupes en première année et un groupe en quatrième année (cible 21 étudiants par groupe).

L'objectif de développement est de deux groupes par année (cible 200 étudiants).

Les actions à venir vont s'orienter vers la définition de l'identité, de l'ingénierie pédagogique, de la stratégie de communication et de la structure statutaire de l'École en cohérence avec le grand établissement.

Après en avoir délibéré,

## Le conseil d'administration à l'unanimité,

Adopte les principes de création d'une école de Design au sein de l'établissement.

Pour: 24 voix Contre: 0 voix Abstention: 0 voix

Valenciennes,